

Se buscan lectores,  
no es necesaria experiencia



## Cuento para dormir a una hormiga

Autora texto: Nieves García García

Autor ilustraciones: Iván Torres Tamará

Un cuento que nos habla de no perder nunca la esperanza, por muchos problemas que nos encontremos en el camino.

Va cayendo la noche en el bosque encantado y todas las hormigas se recogen en su hormiguero, listas para dormir. Una de ellas no consigue conciliar el sueño y le pide a su nodriza que le cuente un cuento.

Así comienza este cuento en verso sobre las aventuras que pasa la hormiga para volver a su hormiguero tras un accidente en el que se rompe una pata, lo que le impide seguir a su fila y hace que se quede sola en el bosque.

Encuadernación: tapa dura  
Medidas: 22 x 22 cm.  
Nº de páginas: 32  
Materia: álbum ilustrado  
Año de publicación: 2023  
Edad recomendada: a partir de 6 años

ISBN castellano: 978-84-18488-54-2  
Precio: 15.95€ (IVA incluido)



### Sobre la autora de los textos

#### Nieves García García

Nieves García García, Aspe (Alicante), ha ejercido como maestra a lo largo de casi cuatro décadas. En el año 2011 obtuvo el IX Premio de Investigación Manuel Cremades por un trabajo sobre música popular titulado 'Venimos de Bureo', que fue publicado por el Instituto Juan Gil-Albert de la Diputación de Alicante en el año 2012. En el año 2018 obtuvo el XI Premio de poesía infantil para niñas y niños Ciudad de Orihuela por el poemario *¡A la luna a las dos y a las tres...!*, que fue publicado por la editorial Kalandraka, con ilustraciones de Noemí Villamuza, en el año 2019. También fue galardonado con el Premio Cuatrogatos 2020.

### Sobre el autor de las ilustraciones

#### Iván Torres Torres

Iván Torres nació en septiembre de 1978 en Alicante. Desde que recuerda el dibujo siempre ha estado presente en su vida, siendo para él otra forma más de expresión. Junto con sus estudios de informática y diseño gráfico empezó a trabajar en este campo en diferentes proyectos de marketing y diseño web. Aunque la vida lo llevó por otros caminos, fue el nacimiento de sus hijos lo que le reveló su verdadera vocación y empezó a dedicarse a la ilustración infantil, sin dejar descanso a su imaginario. Autodidacta y con formación online, actualmente trabaja como ilustrador, tiene varios libros publicados y sigue su andadura en el mundo editorial con Editorial Iglú.